
Brennverhalten-Konformitätserklärung 

Fire behaviour-Declaration of conformity 
 
 

Wir (We) 
 
NetModule AG, Maulbeerstrasse 10, 3011 Bern, Switzerland 
 

erklären, basierend auf den verfügbaren Zertifikaten und Testberichten, in alleiniger Verantwortung, dass der Produkt Typ 
declare, based on the available certificates and test reports, in our sole responsibility, that the product type 

 

Mit IP65 Gehäuse (Hardware Option "Hd") 
With IP65 Housing (Hardware Option "Hd") 
 

mit der/den folgenden Norm(en) oder normativen Dokumenten übereinstimmt. 
is in conformity with the following standard(s) or normative documents. 

 
 

Norm 
standard 

Bemerkung 
remarks 

Zertifikat / Testbericht 
certificate / test report 

 

 
 
 
 
 

Bahnanwendungen - Brandschutz in 
Schienenfahrzeugen - Teil 2: Anforderungen an das 
Brandverhalten von Materialien und Komponenten 
Railway applications. Fire protection on railway 
vehicles. Requirements for fire behaviour of materials 
and components  

Lapi Spa 
Via della Quercia, 11 
59100 Prato 
Italy 
 
Compliance Doc. No. 
080/VIT/17 
088/VIT/18 

 
 

 
 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
Bern, 06. September 2018 

  
Jürgen Kern 
Chief executive Officer (CEO) 

 
Stefan Leuenberger 
Chief Operation Officer (COO) 

 

Trotz aller Sorgfalt bei der Erstellung dieses Dokumentes können sich Daten inzwischen 
verändert haben. Eine Haftung oder Garantie für die Aktualität, Richtigkeit und 
Vollständigkeit der zur Verfügung gestellten Informationen kann daher nicht übernommen 
werden. Des Weiteren behält sich die NetModule AG das Recht vor, Änderungen oder 
Ergänzungen der bereitgestellten Informationen vorzunehmen. Für etwaige Fehler wird 
keine Haftung übernommen. 

Despite all the care taken in the preparation of this document, some information may have 
changed. A liability or guarantee for the topicality, correctness and completeness of the 
information provided cannot therefore be accepted. Furthermore, the NetModule AG 
reserves the right to change or supplement the information provided. No liability is accepted 
for any errors. 
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